

Hier lässt sich's leben

Privatheit statt Einblick

Viele wollen in ihrem Garten nicht gesehen werden. Aber Uneinsehbarkeit hat nichts mit der Größe des Grundstückes zu tun. Ein Atrium- oder Gartenhofhaus bietet optimalen privaten Freiraum. Die alten Römer wussten genau, warum sie so bauten.



WOHNEN WIE IN EINER RÖMISCHEN VILLA

▼ **Die Häuser am Ochsenanger in Bamberg:**
Kompakte Bauformen und uneinsehbare Privatgärten!



Hier können Sie alles machen: Sonnenbaden, Essen unter freiem Himmel, Grillen ...



DER GARTENHOF IST DAS GRÜNE ZIMMER DER HÄUSER!

Flächensparen erhält die Bachtäler der Mittelgebirge